



CUADRO SINOPTICO DESARROLLO HUMANO EN MEXICO Y SUS FACES

HERNANDEZ SOLORIO JOSE JULIAN

M.V. Z ETI JOSEFINA ARREOLA RODRIGUEZ

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura Medicina Veterinaria y Zootecnia

DESARROLLO HUMANO

Tapachula, Chiapas 24 de mayo del 2025

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO Y SUS FACES

QUE ES?

se enfoca en la mejora de las condiciones de vida de la población, la expansión de sus oportunidades y el desarrollo de sus capacidades para lograr metas y disfrutar de una vida larga y saludable.

El IDH es un indicador clave para comprender el bienestar de la población y para diseñar políticas públicas que promuevan el desarrollo humano.

El desarrollo humano en México es un proceso continuo que busca mejorar la calidad de vida de la población, aumentando sus oportunidades y capacidades para alcanzar su máximo potencial. El IDH es un indicador clave para evaluar el progreso en esta área y para guiar las políticas públicas que promueven el desarrollo humano sostenible, equitativo e inclusivo.

SUS FACES

El desarrollo es multidimensional

.Biológica: Cambios en el cuerpo y el cerebro, como el crecimiento físico y el desarrollo neurológico

Cognitiva: Transformaciones en el pensamiento, la inteligencia y el lenguaje

.Socioemocional: Evolución de las relaciones, las emociones y la personalidad

El desarrollo es multidireccional

significa que las personas experimentan cambios en diferentes direcciones y ritmos a lo largo de su vida, no siempre en un camino lineal y unidireccional. Algunos aspectos de la persona pueden crecer o mejorar mientras que otros pueden disminuir o declinar.

El desarrollo multidireccional destaca que el desarrollo humano es un proceso complejo y dinámico, donde las personas experimentan cambios en diferentes direcciones y ritmos a lo largo de su vida, y donde la combinación de diversos factores influye

La biología y la cultura interactúan de manera dinámica en el desarrollo humano. Mientras que la biología puede tener una mayor influencia en las primeras etapas de la vida, la cultura y el entorno social cobran mayor relevancia en etapas posteriores

El desarrollo muestra plasticidad

El desarrollo del cerebro humano, especialmente durante la infancia y la adolescencia, muestra una notable plasticidad, lo que significa que es capaz de cambiar y adaptarse a través de la experiencia.

El desarrollo humano ocurre dentro de contextos históricos y culturales específicos que influyen en las experiencias y oportunidades disponibles para el individuo

HUMANISMO

sistema de creencias que enfatiza la dignidad, autonomía y libertad del ser humano, buscando satisfacer sus necesidades intelectuales y emocionales sin depender de la fe religiosa

Las características principales del humanismo incluyen la exaltación de la razón y la cultura humana, la importancia de la educación y el estudio de los clásicos, el antropocentrismo, la búsqueda de la verdad y la moralidad, y la crítica al dogma religioso.

HUMANISMO SECULAR
El humanismo secular es una filosofía, sistema de creencias o postura de vida que enfatiza la razón humana, la lógica, la ética secular y el naturalismo filosófico, rechazando el dogma religioso, el sobrenaturalismo y la superstición como base para la moralidad y la toma de decisiones

BIBIOGRAFIA

https://portalacademico.cch.unam.mx/repositorio-de-sitios/experimentales/psicologia2/pscll/MD1/MD1-L/etapas_desarrollo.pdf

<https://centrosequoia.com.mx/etapas-del-desarrollo-humano/>

https://www.aefcm.gob.mx/dgenam/archivos-2024/2024_02-01/DESARROLLO-CICLO-VITAL.pdf